平成28年 交通安全年間スローガン

一般部門A 内閣総理大臣賞(最優秀作)

(敬称略)

運転者(同乗者を含む)へ

こんばんは 早めのライトで ごあいさつ

山本 佐織 (山口県 山口市)

一般部門B 内閣総理大臣賞(最優秀作)

步行者·自転車利用者^

ジュニアのお手本 交通安全 浦川 泰治 (北海道 札幌市)

■ こども部門 内閣総理大臣賞(最優秀作)

こども (中学生以下) へ交通 安全を呼びかけるもの

しんごうが あおでもよくみる みぎひだり

野口 瑠梨愛 (静岡市立城北小学校)





平成28年1月8日

平成27年 平成26年 増減数 死亡事故件数 86件 109件 -23件 者 87人 112人 -25人 数

平成27年中の死者数は、交通事故統計を取り始めた昭和29年以降、最も少ない87 人でした。交通事故の特徴をみますと、全死者数のうち高齢者の死者が52人で半数 を超えたほか、歩行者や自転車利用者などの交通弱者は40人(46.0%)でした。 また、四輪乗車中の死者32人中、シートベルト非着用者は18人(非着用率56.3%) で、このうちシートベルトを着用していれば助かった死者は13人と推定されます。

三重県交通安全協会は、交通事故をなくすため、

幅広い活動を行っています。

交通安全協会の活動は、皆さんからご協力いただいた会費で支えられています。

交通安全協会の活動にご協力をお願いします。

★ 運転者会員

3年会費…1,500円 5年会費…2,500円

※ 途中入会の方は、免許の有効年の残り年数1年当たり500円となります。

賛助会員

当協会の活動に賛同していただく事業所・団体及び個人の皆様にご協力いただ いております。

交通安全協会は一件でも交通事故をなくし、一人でも多くの方の命を守るために活動 しています。

お住まいの地域で悲惨な交通事故をなくすために、当協会の活動にぜひご支援・ご協 力をお願いします。



当協会にご入会いただきました会員様には

- ●交通事故入院見舞金の交付(新設) ●入会記念品の贈呈
- 「会員の店」において「会員のための特典」の提供(約1,000店舗) (飲食店ほか各種店舗、ホテル、レジャー施設等での割引特典)
- 優良運転者等の表彰(表彰は30年、40年、50年)
- ●交通栄誉章 (金・銀・銅)の受賞手続

会員の店携帯サイトアドレス http://www.mie-ankyo-mise.com./mobile/











三重県交通安全協会では、「協賛店」を募集しています。各地区交通安全協会へお問い合わせください。

この広報紙は、(一社)日本自動車販売協会連合会三重県支部・(一社)全国軽自動車協会連合会三重事務所のご協力を得て、当協会が作成・発行しています。



(一財)全日本交通安全協会作成による交通ルールの遵守・マナーの向上等のためのロゴマークです。

(一財) 三重県交通安全協会

2016/新年号 No.195

発行所

(一財)三重県交通安全協会

三重県交通安全活動推進センター (三重県公安委員会指定)

₹514-0004

津市栄町1-954 三重県栄町庁舎5F TEL 059-228-9636

URL http://www.mie-ankyo.com/

新年のごあいさつ



新年あけましておめでとうござ います。

皆様におかれましては、ご家 族とともに穏やかな新春をお迎 えになられたことと、お慶び申し 上げます。

平素は、交通安全活動に深 いご理解をいただきますとともに、 私ども交通安全協会の活動に 格別のご支援、ご協力を賜っ ておりますことに対しまして、厚く

御礼を申し上げます。

また、役員の皆様には平素から地域に密着した交通安 全活動に並々ならぬご尽力を賜っておりますことに心から敬 意を表しますとともに感謝を申し上げます。

さて、昨年の交通事故情勢でありますが、全国の交通 死者数がわずかながら増加に転じた中、三重県におきまし ては、人身事故件数及び死傷者数とも前年に比べ減少し、 とりわけ死者数につきましては、県や県警察をはじめ、私 ども交通安全協会など関係団体等が連携して交通事故防 止諸対策を推進しました結果、前年の112人を下回る過 去最少の87人でありました。

これは、県民の皆様お一人おひとりが、交通事故防止 に更なる関心をお持ちいただいたことに加え、関係者の皆 様方の多大のご尽力によるものであり、改めてそのご労苦 に心から感謝申し上げます。

しかしながら、今もなお交通事故は、県民の安全・安 心を脅かす最大級の災禍であり、毎年多くの尊い命が犠 牲となるなど、相変わらず私たちの日常生活は「交通事 故の危険と背中合わせ一であるといっても過言ではありま

昨年中の、交通死亡事故の実態を見ますと

○ 65歳以上の高齢者の死者数が全体の半数以上を 占めていること

交通安全強化日

12月31日(土)

全国交通安全運動期間中

二重県飲酒運転の(ゼロ) 毎月第一月曜日(S·Bデ

· 등 [

毎月21日(S・Sデー

12月1日(木)~12月1 「夕暮れ時、ちょつと早か ライト・オン

(一財)三重県交通安全協会 会長

- 四輪乗車中死者のうちシートベルト非着用者が5 割以上を占めていること
- 歩行者や自転車乗用者など交通弱者の死者が全 体の4割以上を占めていること

などの特徴が認められ、依然として厳しい情勢にあります。 このような厳しい情勢の中、三重県交通安全協会に課 せられた使命は重大で、関係機関・団体と連携した活動 を一層推し進めますとともに、とりわけ喫緊の課題でありま す「高齢者の事故防止対策」として、本年も高齢者の方々 の安全意識の向上を図るための各種講演会の開催や高 齢者宅訪問指導活動を強力に推進したいと考えております。 さらに、幼児・児童に対する交通安全教育や自転車安全 利用に関する広報啓発活動など、いわゆる交通弱者の事 故防止に重点指向した取組みを推進して参ります。

また、飲酒運転の根絶を図るための「ハンドルキーパー 運動」を飲酒運転根絶の県民運動として定着するよう、 引き続き、関係機関・団体及び酒類提供関係者等と連 携して推進することとしております。

交通事故を防止するためには、一人ひとりが交通事故 を自らの問題としてとらえ、「自分の命は自分で守る」とい う安全意識の堅持とその一層の高揚が求められるところで あります。

道路交通を取り巻く厳しい状況や高齢化社会の進展な どを考えますと、交通事故のない社会の実現は容易では ありませんが不可能ではなく、当協会の交通安全活動が、 地域の安全・安心の確保に繋がるものと信じ、一件でも 悲惨な交通事故をなくすため関係機関・団体との連携を 一層緊密にして、交通安全思想の更なる普及、浸透に 努力して参ることとしておりますので、本年も皆様の一層の ご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして幸多い年でありますよう、 心からご祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

四季の交通安全運動 注月15日(金)

7)~7月20日(水) **東民運動**]

県民運動 9月30日(金)

シートベルト・チャイルドシートの②後部座席を含めた全ての座席の○高齢者の交通事故防止

心が三重る の道 心が

点目

平成28年年間重

年間スローガン

ゆずりあう

が好

交通安全協会の活動は、会員の皆様からのご支援ご協力により、支えられています。

第195号(2) 平成28年1月8日 第195号(3) 平成28年1月8日

年頭の御挨拶



新年、明けましておめでとうございます。 三重県交通安全協会会員の皆様に は、輝かしい新年をお迎えのことと、心か らお慶びを申し上げます。

皆様には、年間を通じた広報啓発活 動を始め、各層対象の交通安全教育 や街頭での交通安全指導など、幅広い 交通安全活動を展開され、交通事故防 止に寄与していただいておりますことに

厚く御礼申し上げます。

さて、昨年の県内の交通事故情勢を振り返ってみますと、人身 事故件数及び死傷者数は前年を大きく下回りました。

これも貴協会の皆様の長年に亘る交通事故防止活動が結実 したものと心より感謝申し上げます。

しかしながら、未だに多くの尊い人命が交通事故で失われたこ とは事実であり、その内容は依然として、

- 全死者数のうち、65歳以上の高齢者の死者が高率を占 めている ○ 四輪乗車中の死者のうち、シートベルト非着用者が多い
- など、まだまだ多くの課題が残されております。
- このような交通事故実態を踏まえ、三重県警察では、
- 高齢者の交通事故防止対策の推進

吉朋 三重県警察本部 交通部長 水戸

- 全ての座席でのシートベルト・チャイルドシートの正しい 着用の徹底
- 交通弱者に対する参加・体験・実践型の交通安全教育の
- 交通事故に直結する飲酒運転、最高速度違反、一時不停 止等悪質・危険違反の取締り強化

などに重点を置いた交通事故防止対策に取り組んでまいります。

しかし、こうした諸対策の推進は警察だけではなし得るもので はなく、貴協会を始めとする関係機関・団体の皆様の御協力をい ただきながら、県民の皆様と一体となって交通事故の無い「安全 で安心に暮らせる地域社会」の実現をめざしてまいりたいと考え ております。

そこで、貴協会の皆様には、地域における「交通安全活動の リーダー」として、地域の実情に応じた交通安全活動に一層の御 尽力を賜りますようお願い申し上げます。

また、5月に開催されます伊勢志摩サミットに伴う警戒警備、交 通規制等に皆様の御理解と御協力を賜りますよう、重ねてお願い

終わりに、貴協会のますますの御発展と 皆様の御多幸を心より祈念いたしまして、年 頭の御挨拶とさせていただきます。



快適

平成27年度

北から南から ~各地区の活動をご紹介~



幼稚園での交通安全教室の実施



大型店舗前における交通安全広報啓発活動



駅周辺での交通安全広報啓発活動

します。

昨年中は、各地区の皆様には精力 的に交通事故防止活動を展開して いただき、ありがとうございました。 本年も、悲惨な交通事故を1件で もなくすため、ご協力をお願いいた

わたしは交通安全協会シンボルマスコットの"ストッピー"です。



シートベルト・チャイルドシート着用啓発活動



夜光反射材着用推進キャンペーン



高齢者宅訪問指導広報啓発活動





高校での自転車反射材の取り付け活動 メッセージボードによる4S対策活動



交通安全キャンペーン



飲酒運転根絶キャンペーン

余野部会長 平成27年秋の叙勲で「旭日双光章」 受章!!

余野部克治三重県交通安全協会会長が、平成27年11月6日グランドアーク半蔵門において、「旭日双光章」を受章され、受章後、皇居宮殿 において天皇陛下に拝謁の栄に浴されました。

旭日双光章は、社会の様々な分野における功績者に授与されるもので、余野部会長は、長年、交通安全協会の要職にあって、卓越した指 導力をもって交通安全思想の普及高揚、交通事故防止に多大な功績を挙げられたことから、今回の受章となりました。



飲酒撲滅キャンペーン



語言の公

街頭広報啓発活動



小学校での自転車交通安全教室



ハンドルキーパー運動推進モデル事業所指定式



夕暮れ時ちょっと早めのライト・オン啓発活動 ハンドルキーパー運動推進モデル事業所指定式



交通安全ミニフェスタの開催



自転車安全対強化日における広報啓発活動